

IWO

Sambut Hari Bhayangkara Ke-77, Polres Solok Kota Dan Kodim 0309//Solok Perkuat Sinergits Dengan Olahraga Bersama

JIS Sumbar - KOTASOLOK.IWO.OR.ID

Jun 23, 2023 - 19:35



SOLOK KOTA - Dalam rangka menyambut dan memeriahkan Hari Bhayangkara ke-77, Polres [Solok](#) Kota dan Kodim 0309/[Solok](#) .menggelar olahraga bersama pada Jum'at, 23 Juni 2023.

Kegiatan yang dilaksanakan di Lapangan Apel Mako Polres [Solok](#) Kota, Kelurahan Kampung Jawa, Kecamatan Tanjung Harapan, [Kota Solok](#), Sumatera

Barat itu diawali dengan apel bersama yang dipimpin oleh Dandim Letkol Inf Aji Satrio,SE,M.Si, dan Kapolres AKBP Ahmad Fadlan,S.Si,M.Sc,M.Si, dan dilanjutkan dengan jalan santai, senam aerobik serta ramah tamah.



Dandim 0309/[Solok](#) Letkol Inf Aji Satrio dalam sambutannya mengatakan bahwa, olahraga bersama ini merupakan wujud nyata sinergitas TNI-Polri, yang sekaligus dilaksanakan sebagai bagian dari rangkaian peringatan Hari Bhayangkara ke 77 yang puncaknya jatuh pada tanggal 1 Juli 2023 mendatang.

“Melalui pelaksanaan olahraga bersama ini diharapkan sinergitas TNI-Polri khususnya Kodim 0309/[Solok](#) dan Polres [Solok](#) Kota semakin kuat dan solid, sehingga terjalin kerjasama yang baik guna mewujudkan serta menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah [Kota Solok](#),” sebut Letkol Inf Aji Satrio.

Dandim juga berharap agar kebersamaan, kekompakan dan silaturahmi yang selama ini telah terjalin dengan baik dapat terus terjaga, guna mendukung tugas-tugas di lapangan. Sehingga kondusifitas keamanan wilayah [Kota Solok](#) dapat diwujudkan dengan secara bersama-sama.

Di akhir sambutannya, Dandim 0309/[Solok](#) menegaskan bahwa dirinya berada di daerah tersebut bukanlah sebagai Komandan melainkan pelayan masyarakat bagi seluruh warga [Solok](#) Raya, dan akan memimpin dengan menggunakan hati.

Hal senada juga disampaikan Kapolres [Solok](#) Kota AKBP Ahmad Fadlan, bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77, sebagai bentuk silaturahmi serta untuk memperkokoh sinergitas TNI-Polri dalam mewujudkan kondusifitas Kemtibmas, terlebih dalam mengawal tahun politik yang puncaknya pada 2024 mendatang.

“TNI-Polri yang merupakan garda terdepan dalam menjaga keutuhan dan pertahanan NKRI. Selama ini, sinergitas diantara TNI-Polri di wilayah [Solok](#) Kota

sudah sangat baik, sehingga dapat bersama-sama menjaga Kamtibmas di [Kota Solok](#) agar tetap kondusif. Semoga hal ini dapat dipertahankan, semakin solid dan kuat dalam koordinasi, komunikasi dan kolaborasi,” pungkas Kapolres.